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Zitat von bogoahlsiega2007 

Das ist das Problem, dass es eben anscheinend nicht jedem klar war bzw. die Leute mit
der Art und Weise der Bonus-Tour ( ) durch die Bundesliga nicht einverstanden sind.

Jeder geht halt anders damit um, was ja auch ok ist.

Dann wäre aber eine einheitliche Kommunikation, von Seiten des Vereins, von Anfang
an sinnvoll gewesen.

Aber wie immer hangelt man sich von Monat zu Monat.

Vielleicht passiert ja doch was Positives...

Das Prinzip Hoffnung, hat in der Realität aber noch nirgends funktioniert.

Alles anzeigen 

Das ist genau was fehlt: die einheitliche Kommunikation und sie müsste auch ehrlich sein.

Wenn man den Fans von Anfang an klipp und klar gesagt hätte, wir spielen hier ein Jahr mit und
schaun einfach mal. Aber wir gehen davon aus, dass wir die Liga nicht halten, weil wir uns auch
nicht vehement mit finanziellem Risiko dagegen wehren wollen und können, dann wäre jetzt
auch mehr Ruhe.

Dann könnte sich Bornemann hinstellen mit erhobenem Zeigefinger: "Ich habe von Anfang an
gesagt....."

Aber es wurde nur rumgeeiert. 3 Millionen für Verstärkungen in der Winterpause. Aha. Nix
passiert. Etc.

Dann hätte es eben 17 Heimspiele eine "welcome back and good-bye Tour" gegeben.

Die Gefahr wäre halt gewesen, dass die Euphorie der Fans durch den Aufstieg weg gewesen
wäre und sich dies bei den Zuschauerzahlen ausgewirkt hätte.

Nach dem Motto - die woll'n ja eh ned, also schau ich mir das auch nicht an.
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